

Álvaro Navas se posesionó como nuevo presidente del Banco Agrario de Colombia

El abogado sucreño, Álvaro Miguel Navas Patrón, tomó posesión como nuevo presidente del Banco Agrario de Colombia, ante el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rubén Darío Lizarralde.

El funcionario cuenta con una amplia experiencia laboral. Se ha desempeñado como vicecontralor general de la República; superintendente delegado para Emisiones de la Superintendencia de Valores; asesor y consultor en desarrollo institucional y asuntos políticos de la Fundación Buen Gobierno; asesor de Ferrovías; asesor de la Consejería Presidencial para los Derechos Humanos; y como veedor ciudadano se encargó de hacer seguimiento al proceso de venta de las acciones del Distrito Capital en la ETB.

Desde mayo de este año estaba trabajando como consultor principal de la Federación Nacional de Departamentos para la elaboración del proyecto de nuevo régimen departamental.



Foto: Banco Agrario.

Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural escuchó a agricultores de Norte de Santander

El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rubén Darío Lizarralde, visitó por primera vez el departamento de Norte de Santander, con el fin de conocer a fondo la realidad de la agricultura regional. Durante casi cuatro horas, productores de arroz, palma, cacao, ganadería, avicultura y horticultura resaltaron la necesidad de sacar adelante el proyecto del Embalse Cínera, el cual se financiaría con recursos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y con el que se busca solucionar a largo plazo el déficit de agua potable en Cúcuta y su área metropolitana, tanto para consumo residencial como para cultivos.



Foto: Diario La Opinión.

Lizarralde se mostró muy interesado en el proyecto con el que se daría solución a gran parte de los problemas productivos del sector agrario de la región, por lo que pidió una actualización del estado del mismo a la Gobernación de Norte de Santander para conocer a fondo cuáles compromisos se han adquirido y con cuántos recursos se cuenta para buscar la forma de canalizar más dineros y materializar esta iniciativa.

Los líderes de los sectores con mayor proyección de la región: palma y cacao, se pronunciaron frente a la necesidad de recuperar de una vez por todas las vías y fortalecer la tecnificación en el campo.

Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, expuso la vulnerabilidad de los palmicultores del Catatumbo, después de superar el bloqueo que dejó pérdidas por cerca de \$20.000 millones y daños sanitarios. Para este caso, propuso la creación de un seguro de riesgo para estos cultivadores, lo cual fue asumido como un compromiso por parte del Ministro.

Otros voceros de los palmicultores le pidieron intermediar ante el Banco Agrario alivios en créditos adquiridos antes del bloqueo en el Catatumbo, teniendo en cuenta que se estima que cada productor pudo haber tenido pérdidas cercanas a \$12 millones, que representan la mitad de sus ingresos netos anuales, con lo que se hace imposible responder a estas obligaciones.

Con información del diario La Opinión